

Elecciones Generales 10N

Beamonte: “Frente al bloqueo de Sánchez, Casado es garantía de oportunidades y crecimiento”

- Apuesta por el cambio en España y por un Gobierno con seriedad, solvencia y sentido común
- Responsabiliza a Sánchez de la parálisis a la que tiene sometida al país

Calamocha, 1 de noviembre de 2019.- El presidente del Partido Popular de Aragón, Luis María Beamonte, ha destacado la fortaleza de los populares aragoneses ante las elecciones generales del próximo 10 de noviembre para contribuir al cambio en España y tener un Gobierno en el que prime la seriedad, la solvencia y el sentido común.

“Frente a la parálisis y al bloqueo al que Sánchez tiene sometido al país, Pablo Casado es el único que puede devolvernos a la España de las oportunidades y del crecimiento”, ha reivindicado.

Beamonte ha visitado hoy Calamocha junto con los cabezas de lista al Congreso y al Senado por Teruel, Alberto Herrero y Manuel Blasco, donde han realizado un paseo ciudadano para exponer las principales propuestas del Partido Popular y han visitado la Feria General de Industria, Comercio, Agricultura y Ganadería.

“Mientras Sánchez jugaba a hacer política desde La Moncloa, muchas cosas han cambiado en este país. Ha cambiado la situación económica, del crecimiento a la desaceleración; ha cambiado la tendencia del empleo, de generar empleo a más paro; ha cambiado nuestra credibilidad como país”, ha asegurado.

Por eso, entre las prioridades del PP destacan la bajada de los impuestos y la apuesta por el empleo con una tarifa plana de 12 y 24 meses más para los autónomos, la creación de una empresa nueva en cinco días, la Ley de Segunda oportunidad y una ley para el crecimiento empresarial.

Otros de los compromisos son la revalorización de las pensiones, la creación de un parque público de 100.000 viviendas en alquiler y un complemento para las mujeres trabajadoras de hasta un 15%.

EL PP, LA ALTERNATIVA AL DESCONCIERTO DE SÁNCHEZ

En este sentido, Beamonte ha hecho una llamada a la participación para “poner fin a la política de tácticas y de fotos de Sánchez que solo ha servido para bloquear a España y Aragón sin presupuestos, sin infraestructuras y sin propuestas reales y concretas”.

Por eso, la única alternativa al desconcierto el PSOE es el Partido Popular y Pablo Casado. “Gobernar un país es algo muy serio y exige tener capacidad de gestión, solvencia, entrega y sentido de Estado y eso, en estos momentos, sólo hay un partido que lo represente, el Partido Popular”, ha manifestado.

“El Partido Popular sale a ganar y a gobernar porque los problemas de los españoles no pueden esperar, porque hay que trabajar por el futuro, por la prosperidad, por todo aquello que nos une en vez de por lo que nos separa”, ha aseverado.